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Bermont
L’universde lamoto
s’exposeà labibliothèque
L’équipe des bénévoles de la
bibliothèque intercommu
nale de Bermont, Botans et
Dorans organise une pre
mière et superbe exposition
sur le thème de la moto au
travers de la bande dessinée
et des livres.

Durant toute cette semai
ne, placée sous le signe de la
passion de la moto et de
l’amitié, les bénévoles de la
bibliothèque : Eric, Isabelle,
Hélène, Joëlle et Sèverine
vous accueilleront et vous
attendent nombreux pour
vous faire découvrir les ma
quettes, figurines, livres,
bandes dessinées, romans,
etc. autour de cet univers
passionnant de la moto.

W Salle du Patro de Bermont à
proximité de l’église, du 8 au
12 juillet. Mercredi de 16 h à
20 h ; jeudi et vendredi de 18 h à
20 h ; samedi et dimanche de
14 h à 18 h. Renseignements sur

le site Facebook de la
bibliothèque intercommunale

BermontBotansDorans. L’entrée
est gratuite.

K Une expo qui va décoiffer pour petits et grands.

Valdoie

Lehandball : sport de compétitionetde loisirs
Une trentaine de personnes
étaient présentes à la Maison
des associations du Monceau
pourassisterà l’assembléegé
nérale de l’Entente sportive
Territoire de Belfort handball.
Après le mot de bienvenue, le
président Philippe Sarda est
revenu sur le championnat
2014/2015 : « Nos équipes jeu
nes terminent en milieu de ta
bleau des différents cham
pionnats avec dans toutes les
catégories une nette progres
sion de jeu et une assiduité
aux entraînements et aux ren
contres satisfaisantes ».

Il avoue avoir vécu une sai
son très délicate avec les sé
niors, marquée par la descen
te de prénational au niveau
excellence régionale : blessu
res et départs nombreux, dure
concurrence de l’ASCAP en
terme de recrutement et non
fonctionnement de la conven
tion avec Grandvillars : « Je ne
vois pas comment nous

aurions pu éviter la descen
te… Afin de repartir d’un bon
pied, nous sommes engagés
dans un partenariat avec
l’UTBM (et bientôt l’IUT) ».

Il a ensuite évoqué l’arbitra
ge et salué Gary Pannier, jeu
nedirigeantetarbitrerégional

qui a organisé la gestion des
jeunes arbitres de main de
maître.

« Seul on va plus vite, en
semble on va plus loin » a con
clu le président, qui a précisé :
« Nous travaillons avec les
clubs de proximité et nous

sommes très fiers d’avoir per
mis au BAUHB d’accéder au
championnat de France
moins de 18 ans en lui ame
nant des joueurs d’excellent
niveau avec leur entraîneur ».

Et demain ? Philippe Sarda
a annoncé une 2e session de
formation « HandEnsemble »,
une séance d’entraînement
pouradultesdel’ESATdeMe
noncourt, un cycle d’anima
tion avec les enfants du servi
ce les Papillons blancs de
l’ADAPEI de Roppe, la pers
pective d’un partenariat avec
le centre de loisirs Pluriel à
Belfort… Et en projet, le re
tour d’une section hand’fau
teuil à Valdoie.

Enfin, une formation hand
fit à laquelle participera Char
ly Eidenschenck est prévue au
retour des vacances de Tous
saint.

La réunion a été suivie d’un
barbecue sur place et d’ani
mations diverses.

K Une trentaine de personnes étaient présentes.

Trévenans
L’écoleà l’heureduspectacle

Vendredi en fin d’aprèsmi
di, les élèves de l’école de
Trèvenans ont présenté leur
spectacle de fin d’année à la
salle communale du village.
Une salle comble et qui n’a
pas lésiné sur les applaudis
sements après chaque ta
bleau.

Les premiers à entrer en
piste étaient les CPCE1.
Une princesse, toute de rose
vêtue a traversé la scène au
bras de son frère, le prince
Eric. C’était la princesse
Ariane, blondinette à la
queue de cheval, obligée de
retenir une couronne déci
dément instable. Ils étaient
entourés d’une multitude de
petits lapins qui dansaient et
chantaient. Un conteur ex
posait l’histoire entre deux
tableaux.

La salle des fêtes était
comble : parents, grands
parents, appareil photos en
bandoulière, se sont précipi
tés dans l’allée pour immor
taliser le petit dernier. Dans
un coin de la salle, Pierre
Barlogis, maire de la com
mune, accompagné de Na
thalie Rosselot, adjointe,
profitaient du spectacle.

Des plus grands sont mon

tés sur scène, les élèves du
cours élémentaire. Un blon
dinet, tee shirt vert et ber
muda en jean, a communi
qué son plaisir à participer :
il a chanté, large sourire aux
lèvres avec ses camarades
« Partir à l’aventure au som
ment des montagnes, fran
chir les lumières, traverser
les campagnes… »

Un tableau pour parler de
Madame Grenouille puis
des mariés sont apparus…
Elle, bouquet de fleurs en
papier et couronne qui cli
gnotait et lui, chapeau tyro
lien orné d’une fleur et cra
vate savamment nouée…
Vite, vite, les CM1CM2 se
préparaient. De la monta
gne, on est passé à la chau
mière. Les décors ont chan
gé. La boulangère et le
facteur ont fait leur tournée.
L’histoire de M. Cousu d’or,
ce nouvel habitant qui ne
voulait pas se montrer, a
alors été contée… La maî
tresse a mis la musique. Elle
a fait un seul geste et ses
élèves ont chanté plus fort.

A l’extérieur, les parents
d’élèves avaient dressé les
tables pour partager les pâ
tisseries qu’ils avaient con
fectionnées.

K L’histoire de petits lapins pour les CP, CE1.

Chèvremont
LaProvidence :
passagede témoinà l’OGEC

A l’école de la Providence,
tout comme dans le village,
tout le monde connaît Domi
nique Guillaume, toujours
prêt à rendre à service.

Avec son épouse, Marie
Françoise, Dominique est
arrivé à Chèvremont en 1980
et dès 1985, il a été le vice
président de l’APEL, l’asso
ciation des parents d’élèves
de l’établissement. Dès 1986
il en est devenu le président
pour neuf ans.

Tout en poursuivant sa
carrière chez PSA, à So
chaux, Belchamp puis Bes
soncourt, il s’est beaucoup
investi dans la vie de l’école.
En 1996, il est devenu con
seiller à l’OGEC (Organisme
de gestion des etablisse
ments catholiques) puis a
pris la présidence en 2002.

Ses compétences techni
ques font de lui un homme
incontournable même s’il
est bien épaulé par Daniel et
par quelques autres pré
cieux supports. Dominique
est très respecté et dit les
choses sans emphase. Sa ri
gueur lui a notamment per
mis de mener à bien le lourd
dossier de l’incendie qui lui
a quand même occasionné
quelques nuits sans som
meil.

Aujourd’hui, Dominique a
décidé « de laisser d’autres
personnes s’exprimer » et
c’est en la personne de
France Pancher que la conti
nuité sera assurée. Elle aussi
est dévouée à l’école depuis
vingtcinq ans et a occupé

tous les postes à responsabi
lité de l’APEL, puis elle est
devenue la trésorière de
l’ASGP, une association qui
a vu le jour à l’occasion du
projet London 2012 qui a
permis à 130 élèves de pas
ser quelques jours aux JO
Paralympiques. Il y a deux
ans, elle a été cooptée par
Frédérique BolleReddat
pour intégrer l’OGEC, dont
elle devient aujourd’hui la
présidente.

C’est au cours d’une sym
pathique réunion à « l’espa
ce DominiqueGuillaume »
que s’est opéré le passage de
témoin en présence de Phi
lippe Pillot, directeur inter
diocésain de l’enseignement
catholique et du maire ainsi
que de son prédécesseur.

De nombreux enseignants
et membres du personnel
étaient également présents,
parmi eux Hubert Pelletey,
ancien chef d’établissement
et Delphine Bovigny, an
cienne directrice de l’école.

Dans son discours, Frédé
rique BolleReddat a surtout
mis l’accent sur l’importan
ce du bénévolat et a bien sûr
remercié Dominique pour sa
précieuse contribution. Elle
a ensuite laissé à France
Pancher le plaisir d’offrir à
Mme et M. Guillaume, un
voyage en montgolfière.

Autour du sympathique
pot de l’amitié qui a suivi,
Dominique a bien sûr eu
tout le loisir de deviser avec
tout un chacun et se rappe
ler quelques anecdotes.

K Dominique Guillaume a passé le flambeau à France Pancher.

Urcerey

BernardNiglis, présidentdu foyer rural
Une nouvelle équipe vient de
prendre en charge le foyer ru
ral d’Urcerey et la réunion qui
vient d’être organisée a per
mis de poser les bases d’un
programme assez chargé po
pour les mois à venir.

La présidence du foyer, jus
qu’à maintenant, était assurée
par Céline BinditCuche. Cet
te dernière n’a pas souhaité
continuer et c’est donc une
nouvelle équipe qui vient de
prendre en main cette belle
association. Le nouveau pré
sident élu est Bernard Niglis.
Il sera secondé par Catherine
Picenni en tant que trésorière
et par Elise Guldemann com
me secrétaire. A noter que
Bernard Niglis est également
adjoint au maire d’Urcerey.

Le programme 20152016 :
le bureau s’est mis au travail
immédiatement afin de pré

voir un calendrier pour l’an
née 20152016. Dès la rentrée
prochaine, il y aura continuité
avec la section gym mais éga
lement la section country.

D’autres décisions ont été
prises : celle de l’organisation
d’un goûter hongrois qui
pourraitsefaireenoctobre,un
concours de tarot au foyer
vraisemblablement en no
vembre et un autre en mars,
une conférence avec la parti
cipationducolonelHuguel.Le
repas des anciens est pro
grammé chaque année et il
aura lieu le 29 novembre. La
section country se retrouvera
pour une soirée à Bavilliers le
23 avril. La traditionnelle
chasse aux œufs de Pâques se
poursuivra en 2016 ainsi
qu’un ou des concerts. L’idée
est lancée également pour
une fête avec la participation

du groupe folklorique des
Portugais d’Héricourt et éven
tuellement une marche pour
découvrir le secteur. Le grou
pe « Enfantillage » est recon
duit également dès la prochai
ne rentrée.
W Les adhésions au foyer rural

sont déjà possibles. Le tarif pour le
country et la gym est de 60 €
(assurances comprises) + 8 €
d’adhésion. Pour un couple, ce sera
100 € + 14 € d’adhésion. Tarif
spécial pour les enfants. Pour
adhérer, prendre contact avec le
bureau ou au 06.59.63.62.87 .

K Le nouveau bureau du foyer.


